

«Un magnifique cadeau»

Relu Vlaicu (entraîneur de Steinfort): «Ce soir, les filles m'ont fait un magnifique cadeau car j'ai vécu une semaine très difficile. C'est la victoire de toute une équipe qui a tout donné sur le terrain. Les consignes d'avant-match ont été parfaitement respectées ce qui nous a permis de mettre comme on le souhaitait notre jeu en place.»

Anne-Marie Lebon (entraîneur de Pétange): «Je crois que le score est un peu lourd au regard de notre prestation dans cette rencontre. À l'image d'une fille comme Céline Grandjean, on a beaucoup donné sur ce match, mais on a commis trop de fautes directes pour prétendre à mieux. Pour nous, l'essentiel est d'avoir retrouvé au sein de l'équipe une superbe ambiance. Malgré la défaite, on va toutes aller boire un coup après le match.»

Steinfort écarte Pétange

Steinfort n'a pas concédé le moindre set, mais tout n'a pas été simple contre Pétange.

Pétange était bel et bien au rendez-vous du Final Four de la Coupe de Luxembourg. Et pour ce rendez-vous face à Steinfort, Anne-Marie Lebon pouvait compter sur le retour au poste 4 de l'ex-internationale Patricia Noeser.

Un rendez-vous de choix pour une équipe de Pétange qui pense avant tout au maintien, mais qui se voyait bien défier l'ogre walferdangeois en finale. Steinfort était donc sur ses gardes.

D'autant que Grandjean, d'une attaque le long de la ligne, mettait son équipe sur les bons rails (8-10). On sait l'importance d'une première

manche, et les filles de Relu Vlaicu, sous l'impulsion de Kelly Schmit, commençaient à trouver leurs marques et à fissurer le bloc adverse.

Malgré la présence de Noesen au filet, Pétange ne pouvait empêcher son adversaire d'avoir gain de cause dans le premier set (25-19).

Dans le deuxième set, l'entrée en matière était plus compliquée pour les Pétangeoises, Steinfort continuant à imposer son rythme, notamment grâce à Kelly Schmit dont les frappes en diagonale ne connaissaient pas de baisse de régime (12-9, puis 22-17).

Bien compactes, les joueuses du VCS, qui profitaient aussi des fautes directes de leurs adversaires, empêchaient tout retour de Pétange en décrochant la deuxième manche (25-18).

➤ **Du bon et du moins bon**

La suite allait voir Steinfort mollir quelque peu et alterner le bon et le moins bon. Pétange tenait mieux

l'échange et parvenait à conclure les points importants, ce qui lui valait d'être devant au score (14-15). Grandjean, la joueuse pétangeoise la plus efficace, entretenait l'espoir jusqu'à 21-20 avant que Kelly Schmit et Feller, d'une attaque plein axe, ne mettent définitivement Steinfort à l'abri (25-21). Contrat rempli pour les filles de Relu Vlaicu, mais ce ne fut pas si simple malgré un score sans équivoque. G. T.



STEINFORT - PÉTANGE 3-0



Complexe sportif de Belair. Arbitrage de MM. Kemmer et Sagot. 300 spectateurs.

Les sets : 25-19 (21'), 25-18 (24'), 25-21 (24').

STEINFORT : K. Schmit, J. Schmit, Palgen, Laranjeira, Godart, Feller, puis Ney, Tubic, Ney, Franck. Libéro : Heinen.

PÉTANGE : Gengler, Grandjean, Watry, Kieffer, Noesen, Klein, puis Majerus, Lebon, E. Cucovic, S. Cucovic. Libéros : Goedert, Philippe.